

## Freitag 7. September 2007

Heute stand wieder ein Tag im Büro an! Bei dem ich auch ein paar neue Aufgaben in Aussicht gestellt bekommen habe. Im groben nehme ich einem Kollegen ein paar Aufgaben ab, da er ziemlich viel zu tun hat. Dies wird auch etwas mit den Bautagebücher zu tun haben. All zu viel Neues gibt es davon eigentlich nicht.

Abends ging es dann wieder Badminton spielen. Diesmal hatten wir reserviert und somit hatten wir 3 Felder zur Verfügung. Diesmal kam ich etwas besser mit dem Schläger zurecht und konnte einigermaßen mithalten. Während dem Badminton hat einer meiner Kollegen Eis besorgt. Mmmh lecker dachte ich mir. Ich hab dann auf die Verpackung geschaut und gesehen das es ein Erbsen Eis gab. Und ich erinnerte mich an meinen ersten Arbeitstag. Und genau so schmeckte auch das Eis. Diesmal habe ich es jedoch auch aufgegessen und nach ein paar Bissen, hat man sich daran einigermaßen gewöhnt. Den chinesischen Kollegen hat das Eis wohl geschmeckt. Dies liegt aber wohl daran, dass man hier nicht so süß essen tut wie in Deutschland. Nach dem Badminton spielen sind wir diesmal nicht Essen gegangen da wir ziemlich früh am nächsten Tag aufstehen haben müssen.

Auf der Heimfahrt ging es dann mit dem Taxi nach Hause. Eigentlich nichts Neues. Jedoch sind wir diesmal eine etwas andere Strecke gefahren. Mitten auf der Hauptverkehrsstrecke wurden Bauarbeiten auf beiden Seiten begonnen, so dass die Fahrbahn um einiges verengt war und dies zu einigen Verkersproblemen bereits am Abend gekommen ist. Ich möchte nicht wissen, wie dies in der Hauptverkehrszeit aussieht. Wie sich dies entwickelt bin ich echt gespannt.

All zu viel gibt es von heute also nicht zu erzählen. Und hänge mal wieder ein Bild mit dran! Dies zeigt ein Blick auf die Maisfelder längs eines Streckenabschnittes.

